

Ressort: Auto/Motor

Ex-Umweltministerin Hendricks für Tempolimit

Berlin, 29.01.2019, 07:08 Uhr

GDN - Die frühere Bundesumweltministerin Barbara Hendricks (SPD) hat sich für ein allgemeines Tempolimit von 130 Stundenkilometern auf Autobahnen ausgesprochen, wie es die SPD auf einem Parteitag im Jahr 2007 beschlossen hatte. "Selbstverständlich gilt die Entscheidung der SPD zum Tempolimit. Für mich ist klar: Weniger Spritverbrauch ist gut für Umwelt und Klima, und ruhigeres Fahren vermindert Unfälle und Staus", sagte die SPD-Politikerin der "Rheinischen Post" (Dienstagsausgabe).

Sie ging damit deutlich weiter als ihre Nachfolgerin Svenja Schulze (SPD), die sich am Sonntag im ZDF auch auf mehrere Nachfragen hin nicht auf eine Position zum allgemeinen Tempolimit festlegen wollte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119199/ex-umweltministerin-hendricks-fuer-tempolimit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com